みぞぐちクリニック通信 2025年 1月号 vol.15



クリニックからの

お願い事

おかげさまでみぞぐちクリニックも21年目を迎えることができました。このオーソモレキュラー栄養療法をより多くの方に知っていただくために患者様からの口コミが大切です。栄養療法を受けて変わったこと、良くなった過程などを記載いただければ、これからこの治療を受けたいと思っている方々の参考になろうかと思います。

こちらのQRコードを開くと Google Mapが出てきます。 クチコミのところから皆様 の体調の変化などを記載し て頂けますと大変嬉しいで す。よろしくお願いいたし ます!



トピックス

2025/1/8に青春出版社から溝口院長の新刊が発 売されます。

「朝からダルい」は糖質が原因だった! 発売になりましたら院内にも見本が飾られると 思いますので、お手に取ってみてくださいね。

スタッフの一言

寒い日が続き、温かい鍋料理をすることが多くなりました。豚バラの甘い脂身の塩鍋や魚介の旨味たっぷりのチゲスープなど、モリモリとタンパク質を摂るようになり、ここ数年は風邪をひかなくなりました。皆様の冬のお勧めメニューは何でしょうか?(K)

院長メルマガより

「みぞぐちクリニック では、患者様やご家族 へいろいろな情報をお 伝えしています。その 中でも、好評をいただ いているのが患者様限 定オンライン交流会で す。

> 毎月1回、院長からの健康情報とク リニックからのお

知らせ をメル マガで 配信中

